

ABSTRAK

SISTEM INFORMASI PENDAFTARAN REHABILITASI DAN PENYALURAN INFORMASI LOWONGAN PEKERJAAN BERBASIS WEB (STUDI KASUS BNN DAN DISNAKER PROVINSI LAMPUNG)

Oleh:

Srie Rianita

15311139

Penelitian ini bertujuan untuk merancang Sistem Informasi Pendaftaran Rehabilitasi dan Penyaluran Informasi Lowongan Pekerjaan untuk memudahkan si pecandu narkoba melakukan pendaftaran rehabilitasi dan mendapatkan informasi lowongan pekerjaan, dapat membantu memudahkan pihak BNN dalam mengelola data pendaftaran rehabilitasi dan menyalurkan informasi data pendaftaran rehabilitasi pengguna narkoba yang sudah pulih produktif kepada Disnaker, serta dapat membantu pihak Dinas Tenaga Kerja dalam mengelola data lowongan pekerjaan dan memberikan informasi lowongan pekerjaan kepada si pengguna narkoba yang sudah pulih produktif sesuai minat dan bakat. Dalam hal ini Badan Narkotika Nasional berperan penting pada sistem ini untuk membantu merehabilitasi pecandu narkoba dalam pengobatan secara medis maupun sosial kepada korban penyalahgunaan narkoba. Kemudian sistem ini juga akan digunakan oleh Dinas Tenaga Kerja Provinsi Lampung untuk membantu mengelola data lowongan pekerjaan dan memberikan informasi lowongan pekerjaan. Dinas Tenaga Kerja merupakan dinas yang memiliki kewenangan dibidang pembinaan dan penempatan tenaga kerja, pelatihan kerja dan pendataan pencari kerja. Pecandu narkoba yang sudah pulih secara produktif akan mendapatkan informasi mengenai lowongan pekerjaan setelah data pecandu narkoba sudah dikelola oleh Badan Narkotika Nasional yang kemudian data tersebut akan disalurkan ke Dinas Tenaga Kerja Provinsi Lampung (Disnaker). Penelitian ini menghasilkan Sistem Informasi Pendaftaran Rehabilitasi dan Penyaluran Informasi Lowongan Pekerjaan. Penulis mengusulkan agar sistem ini dapat digunakan untuk membantu mempermudah proses pendaftaran rehabilitasi pecandu narkoba, pembuatan laporan, mengelola data lowongan pekerjaan serta dapat memberikan informasi mengenai lowongan pekerjaan. Dalam Sistem Informasi Pendaftaran Rehabilitasi Penyaluran Ketenagakerjaan, penulis menggunakan metode pengembangan sistem *Extreme Programming* dan *Blackbox testing* untuk melakukan pengujian fungsional pada sistem yang telah dibuat berdasarkan informasi dari spesifikasi.

Kata Kunci : *Rehabilitasi, Pecandu Narkoba, Penyaluran Informasi, Produktif*